



## “El remedio estaba vencido”

ALBERT VON LOEBENSTEIN

Compré un "wortie cool" y otros medicamentos en la farmacia Salcobrand de Santa Blanca con José Alcalde Délano. Llegué a mi casa y me di cuenta de que el primer producto estaba vencido. Al poco rato fui a cambiarlo y no quisieron, arguyendo que ellos no habían vendido el lote y sugiriendo que yo lo había traído de mi casa. Un muy mal rato para un cliente que lleva 12 años comprando en ese local.

**✓ SOLUCIONADO.**— Remitimos este reclamo a la farmacia, pero fue el lector el que nos avisó que le habían cambiado el producto vencido.